



町づくりについて
語る斎藤町長

会議の席上、町長から町政の近況報告及び合併協議の進捗状況について説明がありました。

今年度の予算執行については、100人会議及び町内9箇所で実施した行政懇談会等のご意見を反映させ

☆サッカー場を整備してほしい。

サッカー場の整備については、「光しおさい公園」に隣接して整備する考えで、地権者や耕作者の方々へ用地の協力について、お願いをしているところであります。

いく予定です。
南条小学校 校舎・体育館
東陽小学校 校舎・体育館
白浜小学校 特別教室棟
日吉小学校 体育館

いく予定です。

るべく、3か年実施計画の見直しを行い、9月議会で補正予算を組み議会等のご理解も頂き順調に執行されています。サッカー場建設につきましては色々とご意見をいただきておりますが、設置要望があることから計画どおり実施させていただきたないと考えております。また、町内循環バスについて、すでに合併協議会の関係部会等で調整が行われており、新市において運行される方向であります。

合併基本4項目の一つであります新市の名称については、その選考方法で八日市場市の主張と野栄・光両町の主張がかみ合わない状況であり、年越しの可能性がでてきました。新市名称については重要課題でありますので、小委員会のメンバーに良い知恵を出していくだけ、先送りすることのないようお願いしていきました

思いました。新市建設計画について、華々しい建設計画はふさわしくないと考えますが、その点については、関係部会等が財政面を見据えて計画してもらいたいし、できないものが一歩歩きし、新市の融和がそれれ不信感がでてくることのないよう、その辺も考えた計画作りも必要だと思います。事務局で洗い出しを行い、情報公開をして明確にしていきました。

5か年の財政シミュレーションがまだできていないものの、一市二町は非常に厳しい状況であります。財政面では非常に厳しく、合併特例債についても全て採択されるのか分からぬ状況でありますので、一市二町の財政を現実直視し将来に不安を残さないようにしていきたいと

総合支所方式

管理部門を除いて、原則として各庁舎に今後の機能をそのまま残す

八日市場市・光町・野栄町の合併について協議を行なう合併協議会が11月27日、野栄町で開催されました。第6回目の協議会では、合併基本4項目の検討小委員会の報告と新市の事務所の位置、使用料・手数料、補助金・交付金、介護保険料一部事務組合、公共団体、環境衛生業務、水道業務及び合併協議会の補正予算など9項目について協議し、原案どおり可決しました。

新市の事務所の位置は、現在の八日市場市の市役所とし、光・野栄町の役場をそれぞれ（仮称）光支所・野栄支所とする総合支所方式を採用することになりました。

●問合せ先●

八日市場市・光町・野栄町
合併協議会事務局

☎ ⑧ 2626

ホームページ
<http://www.yokaichiba-hikari-nosaka.jp>

なお、詳しい内容は、協議会開催ごとに発行される「八日市場市・光町・野栄町合併協議会だより」または、ホームページでご覧ください。



事務所の位置は八日市場市

第6回 合併協議会